
議会報告会 実施報告書 （増田会場） 

 

開催日時 平成２５年３月３０日（土） １０：００ ～ １１：３０ 

開催場所 増田多目的センター 

出席議員 佐藤誠洋、小沢秀宏、佐々木喜一、鈴木勝雄、 

寿松木孝、田中敏雄 

参加人数     １０  人 

実施内容 3月定例会 常任委員会審査状況報告 

議会改革推進特別委員会報告 

「スポーツ立市よこて」でまちを元気にする条例解説 

主な質疑応答 � 市内には温泉が多すぎる。将来を見据えてどう考えているのか。 

 ⇒当局側も同じ認識を持っている。どのように統廃合していくかに

ついてはまとまっていない。産業経済、総務文教常任委員会の合

同勉強会を開いており、近々当局と議会の協議が始まると思う。 

� 横手市議会の選挙について。人口の多いところが予算上でも有利

になり、少ない地域は厳しいと思う。旧市町村の人口によって定

数を決められないのか。 

⇒市が合併して一つになった段階で小選挙区制度は導入できない

と思う。 

� インフラ整備について。トンネル、橋りょうの調査、道路整備予

定はあるか。市内の橋、トンネルの点検予定はあるのか。 

 ⇒橋やトンネル、水道管も含めた調査に今取り掛かっており、27

年度を調査の目途としているようだ。 

 

主な意見・要望 

（回答済、持ち帰り 

含む） 

� 将来の人口減、高齢化を見越した建物の建設を検討してもらいた

い。 

� 地域づくり協議会の下に地区会議がある。末端にある地区会議に

はかなり具体的な大事な話があるが、地域づくり協議会で消えて

しまうので、地区会議にも議員達に足を運んで話を聴いてもらい

たい。 

 

 

平成２５年４月１９日 

横手市議会議長 佐藤 清春 様 

上記のとおり報告します。 

議会報告会 １班 班長  佐藤 誠洋    


